
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆会長報告 

  皆さんこんにちは、毎日寒い日が続き年の瀬も近づき本年も残すところ 1 週間となり、2007 年最後の例

会となりました。毎日忙しい中を会員の皆さんには毎例会を楽しみに出席をいただき今年も協力、本当にあ

りがとうございます。 

  今日は例会の前に理事会が開かれましたので報告をいたします。まず 12 月の予算実行状況が杉原会計よ

り報告され承認されました。次に 12 月 11 日にプログラム部会が開かれ後期のプログラムについて会議が

行われ、後期のプログラムが作成されましたのでこの件について協議を行い、承認を得られましたので後ほ

ど皆さんに後期のプログラムを配布いたしますので後期もよろしくお願いいたします。以上が理事会の決議

事項です。 

  今日は福山赤坂ロータリークラブの年次総会です。次年度の理事役員さんを選出していただき、次年度の

準備に取り掛かっていただきます。CLP 導入 2 年目となるわけですが、充実した 1 年になるよう、選出さ

れた方は佐藤次年度会長の手足となりクラブを引っ張って行っていただきたいと思います。最後に皆様にと

って私にとっても良い年が迎えられ、来年の 1 月 8 日は家族の皆様と一緒に新年を迎えて楽しい例会にな

るように多数の会員の参加をお願いいたします。これで尐々短めですが会長の時間を終わります。 

     

◆幹事報告 

 福山市より 国際理解講演会 うーふぁんトーク＆コンサート 2 月 7 日（木）リーデンローズ 小ホール 

       異文化理解講座 特定非営利活動法人 AMDA(アムダ)に学ぶ国際協力 

1 月 23 日（水）2 月 13 日（水） 

（例会変更） 

 松永ＲＣ 2008 年 1 月 7 日（月）→1 月 6 日（日）新年家族例会 福山ニューキャッスルホテル 

1 月 14 日（月） 休会 

 

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 81.82% 

        欠席者  7 名   入川さん 佐藤(直)さん 貝川さん 梅西さん 西川さん  

                  赤阪さん 岩永さん 

       ○12 月 11 日 修正出席率  79.41％ 

                  杉原さん 佐藤(俊)さん 徳永さん 

 

◆会員入会記念祝  田中信一さん     18 年 12 月 5 日 

             

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……本日のプログラムは年次総会です。皆さんのご協力のほどよろしくお願いいたします。門

田さんいつもおいしいお菓子ありがとうございます。本年は会員皆さんの協力で半年なんとか会長の職務
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2 
を務めることができました。ありがとうございま す。いつもの倍スマイルをさせていただきます。 

 佐藤俊之さん……例会を欠席し申し訳ございませんでした。本日は今年最後の例会です。1 年間お世話にな

りありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。 

 武田正敏幹事……理事会が開催されクラブ運営について、真摯に協議いただきました。前期クラブ運営につ

いて皆さんのご協力ありがとうございました。一生懸命頑張りましたが至らぬことばかりでご迷惑をおか

けいたしました。後期もよろしくお願いいたします。2 口スマイルいたします。 

 今井尚正さん……前田会長、武田幹事半年御苦労さまでした。1 昨日母の１周忌法要無事務めさせていただ

きました。ゑびすあられ社長様には大変お世話になりありがとうございました。 

 眞田惣行さん……新しい船がクリスマスプレゼントとして昨日届きました。イタリアのアンフィニという船

で 51 フィート、560 馬力の 2 機がけです。新年は一緒に遊びましょう。 

 谷原直人さん……入会をして半年経ちました。まだまだわからないことが多いですが、来年もよろしくお願

いします。 

 石手幹雄さん……今年最後の例会、1 年の無事に感謝するとともに、来年がよき都市であり会員皆様のご発

展を祈念しスマイルします。 

 菅 雪雄さん……今年最後の例会です。半年間スマイルに協力していただきありがとうございました。残り

半年もよろしくお願いいたします。 

 

◆プログラム：年次総会 

   2008～2009 年度 

    会長       佐藤俊之       会員組織委員長  眞田惣行 

    副会長      武田正敏       奉仕プロジェクト委員長   杉原康生   

    幹事       今井尚正       ロータリー財団委員長    神原一省 

    副幹事      徳永雅俊       クラブ管理運営委員長    徳永雅俊 

    会計       武郷義昭       会計監査          前田眞治 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会    1 月 15 日（火） クラブ協議会 「後期に向けて」 

        1 月 22 日（火） RI 理解月間 神原一省 R 情報部会長 


